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 実施日：令和 2年 2月 9日 

場 所：いずみスクエア２F 

実施日：令和２年 2月２２日 

場 所：やわらぎ会館３F 

議会報告会 

関係 

・若者の参加が少ない。若者に特化した議員との話し合い

の場を開催してはどうか。 

・議会は議会基本条例に基づき、もっと積極的に住民の意見を

よく聞いて頑張ってほしい。年金改善、介護保険料など町の

判断で出来ることはやってほしい。 

議員研修先 

関係 

・町の実情をよく認識し、課題に合った研修内容にするべ

き。 

 

議会だより 

(広報)関係 

・発行が遅い。（定例会から２ヶ月後の発行） 

・「王伸」に合わせて発行するべき。 

・「王伸」で人口動態の数値に誤りがあった。役場は緊張感を

もって仕事をしてほしい。 

禁煙関係 ・役場の禁煙対策はどうなっているのか。 

・今回の対応が甘い。もっと厳しくすべきとの声が多い。 

・王寺町には「たばこ税」が 1 億３千万円も入っているのだ

から、禁煙対策ばかりでなく、たばこを吸う方への配慮とし

て、受動喫煙対策にお金を使ってもいいのではないか。 

公共施設関係 ・公共施設の中でさまざまな問題がある。議会として総点

検すべき。 

・中央公民館がなくなったので、投票率が下がるのではない

か。投票所はどこになるのか。 

 ➡地域交流センター内の施設を投票所として設置すること

を考えています。 

防災行政無線 

関係 

 

・他町のように、文化祭等、町のイベントを開催する時に

防災行政無線でアナウンスされてはどうか。 

・張井地区の防災行政無線が聞こえにくいので対策をお

願いしたい。 

 ➡防災無線を聞き逃した時、放送 2時間後まで電話で 

  内容を確認できます。 

ＴＥＬ．０７４５－３１－１１０２ 

（王寺町防災行政無線テレフォンサービス） 
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子育て支援 

関係 

・子育て支援施策の更なる充実をお願いしたい。 ・民間の学童の費用について、町として第 2 子から公的補助

が出来ないか。 

みどりの 

おじさん関係 

 

・高齢化している。いつまでもボランティア扱いでいいの

か。 

・住民の中で交代で見守るシステムづくりができるので

はないか。議会では考えているのか。 

 

国道 168号 

拡幅関係 

・畠田４丁目交差点までの国道１６８号の拡幅は、いつ頃

できるのか。 

 ➡４車線化の共用開始時期は明言できませんが、令和２

年度に畠田４丁目交差点付近の歩道の整備に着手す

る予定です。 

 

菩提ｷｬﾝﾌﾟ場 

ﾘﾆｭｰｱﾙ事業 

（冒険の森） 

・駐車場はどうするのか。 

 ➡明神山登山者用駐車場（ヤオヒコ）もご利用いただけ

ます。 

・使用料について、自治会の団体割引きやシニア割引きも

してほしい。 

・使用制限について、下の年齢は設定されているが、上の

年齢に制限はないのか。 

 ➡特に制限はありませんが、体験していただく前に現地

スタッフによる講習、確認があります。 

 

町民体育大会 

関係 

・町民体育大会開催時に、王寺中学校が駐車場になってい

たが、工事の関係でしばらく使用できないので、その間、

中止にしたらどうか。 

・町体のやり方や参加団体のことなど、見直すべき。 
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テニスコート 

関係 

・現在のテニスコートはいつまで使用できるのか。 

  ➡県道整備の進捗状況によりますが、新しいテニスコー

ト（R5 年度完成予定）が整備されるまで使用可能の

予定です。 

 

 

図書館関係 ・他の図書館に研修に行くなど、図書館の自由なスペース

や利用について研究をしてほしい。 

 

SDGｓ関係 ・今後、取り組んでほしい。  

水害関係  ・藤井地区では、いつも大和川の越水があり心配。 

 ➡大和川水系河川整備計画(国の直轄事業)に基づき、護岸整

備や川底の堆積土砂の撤去を行っています。 

・大和川の三郷側の工事は、王寺町側にどう影響するのか不 

安。説明がほしい。 

 ➡河道掘削を行い、水の流れる面積を広くして洪水時の水 

  位を低下させる効果があります。 

王寺駅 

北エリア関係 

 ・中央公民館が閉鎖されたまま放置されている。また、久度地

区の道路（狭いので通行しにくい）など今後の計画はどうな

っているのか。 

 ➡王寺駅周辺地区まちづくり基本構想に基づき、昨年（令和

元年）12月 24日に自治会長等住民代表参加のワークシ

ョップがもたれ協議が行われました。 

・リーベルの水路、デッキ、階段が汚い。水路ポンプは壊れた

ままでコケが生えて見た目にも汚い。 

 ➡担当課に伝えます。 
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・駐輪場の機械が壊れて、自転車が乱雑に置かれていて見苦し

い。放置自転車も増えている。維持管理が出来ていない。 

 ➡王寺都市開発株式会社の管理になりますので、ご意見を

伝えておきます。 

・リーベルの止水版の高さは 60 センチだが、浸水の高さは

1.6～1.7メートルとされている。町はどう手を打つのか。 

 ➡王寺都市開発株式会社の管理になりますので、ご意見を

伝えておきます。 

義務教育学校 

関係 

 

 

 

 

・畠田地区の児童は、王寺小学校から王寺南小学校に変わ

る。通学路はどのようになるのか。安全面を考慮してほ

しい。 

 ➡義務教育学校準備室の総務プロジェクトチームやＰ

ＴＡのご意見をもとに、安全な通学路の選定を行って

います。 

・歴史のある王寺小学校がなくなる。取り壊す前に、卒業

生が集まるイベントを開催してほしい。 

・王寺南小学校へ通うことになる１～４年生のために、通

学路に防犯カメラを設置、スクールバス（幼稚園バスを

兼用）の運行をしてはどうか。 

・義務教育学校建設で、旧施設はどうされるのか。 

 ➡王小：校舎建物解体後、約１０年間発掘調査予定 

  北小：検討委員会を立ち上げ、今後の利用について検討 

・９年一貫教育になり「いじめ」が発生するのではないか。 

・造成工事はどの程度進んでいるのか。 

 ➡第１期工事が令和２年５月に完成予定。その後、７月から

建築工事に入る予定です。 

・教職員のスキルアップを期待している。 

・発達障害児などへのきめ細かな対応を望む。また、HPで対

応策の内容を具体的に示してほしい。 

・ゆったりとした教育で子供を育ててほしい。 

・北小の児童は通学路が遠くなり可哀そう。 

・王寺中学校の造成工事における問題点（グラウンドが狭い、

工事の音・匂い、体育の授業等の健民グラウンド使用の不便

さと安全面）がある。住民に寄り添ってより丁寧な報告を。 

・義務教育学校に対し、現時点でも考え直すのもありではない

か。 
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JR畠田駅前 

広場整備事業 

関係 

・開発はどのようになっているのか。 

 ➡令和元年度に実施した建物補償調査、不動産鑑定によ 

  り算定した補償額を基に、地権者との協議を密に行い

了承いただいた個所から、順次用地取得を進めて行く

予定です。 

・畠田駅前に商業ビルを建ててはどうか。 

 

要望 ・横断歩道、センターラインなどのラインが薄くなってい

る箇所の改善を。 

 ➡4月初めの自治会要望にあげてください。 

・道路の木の枝が電線にかかり、伐採の要望を出しているがな

かなか進まない。 

 ➡4月初めの自治会要望にあげてください。 

・道路にひび割れがあり、水たまりができる箇所がある。維持

管理をしっかりしてほしい。 

 ➡4月初めの自治会要望にあげてください。 

・やわらぎ会館の傘立ての鍵が故障している。 

 ➡修理済です。 

 


